

## Sauberer Oberhau am 15. März 2025



Freiwillige Helfer befreien die Umgebung von Müll

Wie jedes Frühjahr haben Mitbürgerinnen und Mitbürger des Oberhau die Wegesränder von dort entsorgtem Unrat befreit. Die Beteiligung war, vermutlich wegen des zuvor unbeständigen Wetters, in diesem Jahr geringer als in den letzten Jahren. Immerhin folgten aber rund 30

Freiwillige dem Aufruf der Ortsvereine und machten sich in mehreren Gruppen, wie immer unterstützt durch die Freiwillige Feuerwehr, auf den Weg, um Dörfer und Natur von Müll zu befreien. Das Ergebnis sorgte erneut für Kopfschütteln. Unverständlich z. B., welchen Aufwand Zeitgenossen betrieben, um den Einkaufswagen eines schwedischen Einrichtungshauses aus Köln-Godorf in die hiesige Flora zu befördern.

Die nach rund 2 Stunden wieder am Sportplatz eintrudelnden Helfer wurden vom Bürgerverein mit einem Imbiss empfangen. Die hierzu gereichten Getränke steuerte der TuS Eudenbach bei.

Allen fleissigen Helfern herzlichen Dank. Es wäre schön, wenn sich im kommenden wieder mehr Mitbürger, auch aus jungen Generation, an der Aktion beteiligen würden.



Leider hat es wieder gelohnt .....